



Travaux de réfection de chaussée sur la RD 7 entre Estrées-sur-Noye et Jumel

Amiens, le mercredi 3 septembre 2025

Afin de préserver le confort des riverains, la sécurité des usagers de la route ainsi que le bon état du patrimoine routier départemental, le Conseil départemental procède à la réalisation de travaux de renforcement de chaussée sur la RD 7 entre les communes d'Estrées-sur-Noye et de Jumel.

Travaux prévus du 08 au 30 septembre 2025

Les travaux, menés par le Département, vont consister à effectuer :

- le rabotage de la chaussée
- la mise en œuvre de la couche de roulement en enrobé bitumineux pleine largeur
- le rechargement et le reprofilage des accotements avec engazonnement

Une déviation mise en place

Ces travaux, réalisés de jour (sous couvert de conditions météorologiques favorables), nécessiteront une coupure de circulation et la mise en place d'un itinéraire de déviation, pour tous les véhicules dans les 2 sens de circulation :

Déviation par les RD 920, RD 1001, l'A29 et la RD7 via les communes d'Essertaux, Saint-Sauflieu, Hébecourt, Dury, Saint-Fuscien et Sains-en Amiénois.

Ces travaux, financés par le Département, sont estimés à 371 900 €.

Invitant les usagers de la route à respecter la déviation mise en place, le Conseil départemental de la Somme les rappelle à la prudence durant toute la durée du chantier et les remercie de leur compréhension.

CONTACT PRESSE

Eloïse DEVRED

03 22 71 81 33 - 06 11 46 81 18 - edevred@somme.fr

www.somme.fr/presse

